

La Bossa des Confinés

Nicolas Jarrige

Ensemble à Géométrie Variable

Conducteur

Partie I : Flûte, Hautbois, Clarinette en Sib, Saxophone soprano,

Saxophone alto, Trompette en Sib, Violon

Partie II : Clarinette en Sib. Saxophone alto. Trompette en Sib. Violon

Partie III : Clarinette en Sib. Saxophone alto, Saxophone ténor, Cor en

Fa, Trombone, Alto

Partie IV : Saxophone ténor, Basson, Cor en Fa, Trombone, Euphonium en Ut, Euphonium Sib, Violoncelle

Partie V : Clarinette basse en Sib, Saxophone baryton, Basson, Tuba en Ut. Basse en Sib, Basse en Sib, Violoncelle, Contrebasse

Batterie

Percussion 1

Percussion 2

Percussion 3

Xylophone

Píano

Niveau : 2e Cycle

La Bossa des Confinés (ou déconfinée…) a été composée durant la période où le monde a dû faire face à la pandémie COVID-19. Pendant cette période de confinement, les orchestres se sont tus, les instruments sont restés muets dans leur boites… et les chefs d'orchestres ne pouvait plus exercer leur métier.

Nicolas Jarrige a composé cette pièce cool et joyeuse pour qu'elle puisse être jouée facilement à distance. Chacun pouvait enregistrer sa voix en écoutant la bande-son pour rester bien en rythme! Le compositeur a également laissé une place à l'improvisation. Pour certains musiciens, cela ne pose aucuns problèmes d'improviser des mélodies autour d'une grille d'accords, pour d'autre cela pouvait être une première! Dans cette optique. Nicolas Jarrige a également joint une aide à l'improvisation en y indiquant les notes utilisables facilement et quelques idées rythmiques.

Ecrite sur le modèle des ensemble variables cette pièce à 5 voix (tout instruments) + percussion et section rythmique fera le bonheur de vos musiciens confinés et maintenant (bientôt ?) déconfinés...

Né le 24 juillet 1977 à Strasbourg dans une famille de musiciens. **Nicolas Jarrige** débute son apprentissage musical à l'école de musique de Guebwiller en Alsace où il commence par apprendre la percussion, puis la flûte traversière. Plus tard il étudiera d'autres instruments comme le trombone, la cornemuse ou l'épinette des Vosges. Il est également pianiste et bassiste autodidacte.

C'est en passant par le conservatoire de Mulhouse qu'il décidera de faire de la musique son métier. Il part pour une année de cours intensifs dans l'école de batterie "Drum School Lajudie" de Limoges où il obtient la première place de la promotion 1998 et le diplôme "d'aptitudes pédagogiques et scéniques". Parallèlement, il commence à enseigner dans plusieurs écoles de musique du Haut-Rhin et passe ses agréments d'enseignement en formation musicale et en batterie au sein du CDMC (Conseil Départemental pour la Musique et la Culture dans le Haut-Rhin) en 1999. Il prend également la direction de l'ensemble des jeunes de l'école de musique de Guebwiller, avec lequel il fait jouer ses premières œuvres pour orchestre d'harmonie.

En 2008. Nicolas Jarrige obtient son Diplôme d'Etat en Musiques Actuelles, et en 2010, son agrément de direction d'ensembles instrumentaux. Aujourd'hui, il dirige plusieurs orchestres d'harmonie et orchestres de jeunes dans le Haut-Rhin, joue dans différentes formations, enseigne toujours et notamment au conservatoire de Mulhouse. Il compose régulièrement des oeuvres sur commande pour divers spectacles et concerts.

La Bossa des Confinés































Partie I Flûte

La Bossa des Confinés

Nicolas Jarrige



Batterie

La Bossa des Confinés



La Bossa des Confinés

Aide pour les solos

Nicolas Jarrige

